

LEMBACH

Des « Lembàchere » à vélo à Paris



Le groupe participant autour de Daniel Zey : Judith, Ulla, Dominique, Marie-Odile, Petra et Patricia. PHOTO DNA

Le dimanche 16 septembre, la Fédération française de Cyclotourisme (FFCT) a organisé un rassemblement du plus grand nombre de femmes à vélo, place Joffre à Paris, afin de débattre avec les parlementaires de la place de la femme dans le sport.

Dans ce cadre, le comité départemental de cyclotourisme du Bas-Rhin a mis en place un voyage itinérant de Strasbourg à Paris, réservé aux féminines, sur cinq jours, à savoir du 11 au 15 septembre dernier. Soixante-huit femmes et un homme (pilote d'un tandem avec son épouse malvoyante) y ont participé. Parmi eux, six membres du club de Lembach cyclotourisme, Judith Winel, Ulla Michler, Dominique Striebig, Marie-Odile Pibre, Petra Ochsenreither et Patricia Ingerl. Le groupe était

conduit par Daniel Zey, président du comité départemental et du club local de cyclotourisme.

Après le départ de la place Broglie, accompagnées à vélo par Fabienne Keller, sénateur du Bas-Rhin et escortées par la Police Municipale, elles se sont rendues à Saverne où les attendait une grillade-partie dans le parc de la Roseaie, puis à Sarrebourg, première étape de ce périple. Les suivantes furent à Beaumont (54), au Lac du Der (52), à Louan (77) et à Santeny (94). Au total, ce sont quelques 3 000 femmes, parties des quatre coins de l'hexagone, qui ont rallié Paris à vélo. Le dimanche matin, rejointes par environ 2 000 Franciliennes, toutes ces cyclistes sont entrées dans la capitale pour un défilé à vélo mémorable.

La fête s'est terminée par un pique-nique géant sur un Champ de Mars, en rose et blanc, couleurs du maillot officiel de « Toutes à Paris ».

LAUTERBOURG

Une fête d'automne animée



Le Rotary club de Wissembourg a animé un après-midi à la maison de retraite de Lauterbourg. DOCUMENT REMIS

Dimanche 23 septembre, le Rotary Club de Wissem-

chaude convivialité. Après l'apéritif, des tartes flam-

WISSEMBOURG

Incontournable

L'ACL Wissembourg a organisé, ce week-end la randonnée du Pigeonnier, à laquelle 943 vététistes ont participé.

DERNIER DIMANCHE de septembre, randonnée du Pigeonnier : 943 vététistes avaient marqué la date dans leur calendrier. Il n'y a aucun doute possible, cette rencontre de vététistes organisée par l'ACL Wissembourg fait maintenant partie des classiques et conserve sans problème son titre de « randonnée la plus populaire d'Alsace du Nord ».

Le circuit de 37 km est le plus fréquenté

Dès 8 heures, la météo l'avait prévu, le soleil est au rendez-vous. Les quelques plaques de brume disséminées entre les vallons se font rares et les vététistes de l'ACL sont déjà en train de vérifier une dernière fois le fléchage. « Pas de problème, tout va bien, on se régale », a-t-on entendu toute la journée, aussi bien en Français qu'en Allemand. Les vestes repliées dans les sacs à dos, la température est idéale pour rouler, mêm-



Une petite pause bien méritée entre

me dans les descentes. Avec ce revêtement préféré des vététistes bien présent tout au long du trajet, les pierres et autres racines demandent de la concentration. « En montée, on chauffe et en descente, les freins chauffent ». Si le circuit de 37 km reste le plus fréquenté avec deux tiers des participants, les 57 km attirent de plus en plus de monde. Gourmands ou gourmets, les vététistes qui s'y sont frottés ont autant apprécié le relief cassant de nos petites

FROESCHWILLER Concert pour la

Les voix d'hommes

Dimanche 23 septembre, la paroisse protestante a donné rendez-vous aux mélomanes et amateurs de voix d'hommes dans l'église de la Paix à Froeschwiller pour une nouvelle édition des concerts pour la mission.

CETTE ANNÉE, LA PAROISSE a proposé au public les interprétations de l'ensemble vocal de Soutz-sous-Forêts, un corps d'hommes, venu en force avec une quarantaine de membres.

C'est dans une église comble que le président de la chorale, Freddy Schmitt, a annoncé le programme. Pour l'entrée en matière, après un premier jeu d'orgue, la chorale a débuté par l'interprétation de Schöfers Santagaliad de C



Sous la direction de Gabriel Lustig, sans fausses notes pour le grand bo